

Huitième dimanche du Temps Ordinaire

**Vous brillez comme des astres dans l'univers
en tenant ferme la Parole de Vie.**



Jésus expliquait par des images ce que devait être un disciple : « Regardez les arbres, quand ils sont bons ils ne donnent pas de mauvais fruits, et quand ils pourrissent ils ne donnent pas de bons fruits. On peut ainsi reconnaître les arbres à leurs fruits. Il en est de même pour vous, si vous êtes bons, de votre cœur ne sortira que de bonnes choses, du bonheur, du bien, de la joie. Demandez donc à Dieu, mon Père, que votre cœur soit rempli de l'Esprit, il vous apportera la joie et la paix. Alors, de votre bouche, ne sortira que ce qui vient de votre cœur : des bonnes et belles paroles. »

D'après l'Évangile selon saint Luc 6, 39-45

Ma promesse à Jésus

Jésus, qu'aucun gros mot, qu'aucun mot méchant ne sorte de ma bouche !

Aide-moi à mettre dans ma bouche, et donc dans mon cœur,
des mots gentils, des mots qui font du bien, des paroles de paix.